



IU Sanlúcar llevará al pleno la modificación de las obras de La Dehesilla Carmen Álvarez: “El descontento de los vecinos con las obras en el bulevar de la Dehesilla y el apoyo de IU a sus demandas hacen al PSOE de Víctor Mora a rectificar el proyecto de las mismas”

El pasado lunes 8 de abril por la tarde, la candidata a la alcaldía por IU, Carmen Álvarez, militantes, concejales y militantes de IU se reunieron con los vecinos/as de La Dehesilla para escuchar las reivindicaciones y demandas sobre las obras que se están realizando en el bulevar a cargo de los fondos del PFEA con un presupuesto de 140.000 euros y que los vecinos/as no compartían.

Víctor Mora, al ver nuestra convocatoria y con la única intención de abortar la reunión revista, a prisa y corriendo visitó en la mañana de ayer La Dehesilla, prometiendo ahora a los vecinos la modificación del proyecto inicial de las obras previstas para recoger las demandas vecinales.

Como ya tenemos antecedentes de otras promesas no cumplidas y dada de la escasa participación ciudadana que ha tenido este gobierno del PSOE de Víctor Mora, explica, Carmen Álvarez, como son las obras del Bulevar de Las Palmeras, y sabiendo que estamos en plena campaña electoral, queremos dejar el compromiso con el cambio del proyecto con un acuerdo plenario para que se retoque el proyecto inicial para que así los vecinos y vecinas de esta tengan la barriada como desean y tengan la seguridad de que sus peticiones se van a tener en cuenta.

Desde IU, atendiendo las demandas de la ciudadanía de esta zona queremos, eliminar las zonas de gravas y piedras, un parque infantil con tobogán, la mejora del entorno de la pista de petanca, instalación de papeleras en todo el bulevar, señalización horizontal y vertical, fuente con agua potable, eliminación de las barreras arquitectónicas, marquesinas de autobuses en todas las paradas, nuevos saneamientos, nuevo alumbrado público y un local para la asociación de vecinos en esta zona donde la ciudad más ha aumentado la población, por último, añade Álvarez, pedirá en la propuesta plenaria un mantenimiento de todo el bulevar sobre todo en cuanto a la poda y al arbolado. Desde IU proponemos un cambio al proyecto inicial, un cambio fundamental para la zona con el fin de convertirla en lugar agradable para todos los vecinos y vecinas.

Para finalizar, Carmen Álvarez, desaprueba la actitud que ha mantenido Víctor Mora desde un principio de no contar con la opinión de los vecinos en esta obra, obviando deliberadamente a sus representantes vecinales y reclama al equipo de gobierno que atienda a las asociaciones de vecinos y que no las ningunee, que escuche sus demandas, porque si esto se hubiera atendido no tendrá que retocarse el proyecto inicial y corra a cargo de las arcas municipales la inacción, la prepotencia y la falta de participación ciudadana de este equipo de Gobierno.

